

Hoy, en la sesión de control al Gobierno en el Congreso de los Diputados

De Olano a Escrivá sobre el caos en las oficinas de la Seguridad Social: “Ustedes, que presumen de gestión, se están cargando un servicio público ejemplar”

- El portavoz adjunto del GPP Jaime de Olano critica que el ministro José Luis Escrivá se siga refiriendo como “simples anécdotas” a las deficiencias en la atención a los ciudadanos de las oficinas de la Seguridad Social, de la que es responsable: “Usted, que presumía de buen gestor, se está cargando un servicio público que era ejemplar”
- “Si usted teclea en Google *colas en Seguridad Social* aparecen casi 27 millones de entradas en todos los medios de comunicación, en todas las ciudades y en todas las provincias”, dice dirigiéndose a Escrivá
- Denuncia que, en algunas comunidades como Navarra, “las listas de espera llegan a los seis meses, se necesitan más de 40 llamadas para lograr una cita para tramitar una pensión y, cuando se logra, tarda semanas y es en una localidad a cientos de kilómetros de su domicilio”
- Recuerda que, durante el mandato de Escrivá, se han cerrado oficinas en A Coruña, Ciudad Real, Girona, Navarra, Soria, Madrid, Burgos, Barcelona, Cáceres y Asturias. “Esta es la realidad de su gestión, algo muy típico de los socialistas: hablar de defender lo público y hacer justo lo contrario, desmantelarlo”, señala
- Lamenta la situación de miles de españoles para conseguir una cita presencial que “ven como no se atiende a todos por igual, sino que se atiende antes a quien puede pagar 30 euros por una cita presencial”. “Eso sí es privatizar, Sr. Escrivá. ¿No les da vergüenza después de lo que dicen en esta Cámara?”, le reprocha
- Cita el informe de 2022 del Defensor del Pueblo, “socialista por cierto”, que refleja que, con Escrivá al frente, “la Seguridad Social ofrece un servicio público ineficaz y de una calidad incompatible con los derechos de los ciudadanos de la UE”